



## Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung

### Wirtschaftsstaatssekretärin zu Besuch im südlichen Sachsen-Anhalt Zieschang: 20-jähriges Jubiläum der Weinstraße Saale-Unstrut ist ein Imagegewinn für das Land

?Der Saale-Unstrut-Wein ist ein wertvoller Imageträger für Sachsen-Anhalt. Die Gäste schätzen nicht nur die hervorragende Qualität des Weines, sondern auch die reizvolle und geschichtsträchtige Landschaft mit ihrem großen kulturellen Reichtum und ihren gut beschilderten Rad- und Wanderwegen. Hier verbinden sich Wein, Kultur und Natur auf schöne Weise. Auch hat es der Region gut getan, dass mit der Einweihung der Weinstraße Saale-Unstrut vor 20 Jahren der Tourismus und die Weinbranche enger zusammengerückt sind. Mittlerweile ist die Route Jahr für Jahr von hunderttausenden neugierigen Besuchern genutzt. Das Jubiläum in diesem Jahr mit seinen zahlreichen Veranstaltungen wird die Weinstraße noch attraktiver machen. Es ist ein weiterer Imagegewinn für Sachsen-Anhalt.?

Dies sagte heute Wirtschaftsstaatssekretärin Dr. Tamara Zieschang anlässlich ihres heutigen Besuches in der Saale-Unstrut-Region, bei dem sie neben der Winzervereinigung Freyburg auch den Naumburger Dom, die Burg Querfurt und die Arche Nebra in Wangen besuchte.

Hintergrund zum 20-jährigen Jubiläum der Weinstraße Saale-Unstrut:

Im September 1993 wurde die Weinstraße Saale-Unstrut eingeweiht. Mit ihrer Hilfe sollte das Potenzial der Weinregion noch besser genutzt und den Besuchern eine Orientierungshilfe geboten werden. Seitdem führt die Weinstraße über 60 Kilometer durch das Land und hat sich bestens für die touristische Navigation bewährt. Im Rahmen des 20-jährigen Jubiläums der Weinstraße, das einer der touristischen Schwerpunkte dieses Jahres ist, wird es zahlreiche, attraktive Veranstaltungen entlang der Route geben.

Weitere Informationen zur Weinstraße und zum Jubiläum finden Sie unter dieser Internet-Adresse:

<https://saaleunstrut.com/startseite.asp>

Impressum: Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung des Landes Sachsen-Anhalt

Pressestelle

Hasselbachstr. 4

39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-4316

Fax: +49 391 567-4443 E-Mail: [presse@mw.sachsen-anhalt.de](mailto:presse@mw.sachsen-anhalt.de) Web: [www.mw.sachsen-anhalt.de](http://www.mw.sachsen-anhalt.de) Twitter:

[www.twitter.com/mwsachsenanhalt](https://www.twitter.com/mwsachsenanhalt) Instagram: [www.instagram.com/mw\\_sachsenanhalt](https://www.instagram.com/mw_sachsenanhalt)